

“El 7 de diciembre tendremos la actuación exclusiva de Edurne”

Juan Carlos Rodríguez Director de Pola Park

Pola Park inicia su campaña navideña con nuevas decoraciones y espectáculos y atracciones para toda la familia

Pola Park es un parque de atracciones familiar situado en Santa Pola (Alicante). Un complejo de ocio con más de 25 atracciones que te hará disfrutar de un día de diversión sin límites con toda la familia. A punto de entrar en los esperados días de Navidad, conversamos con Juan Carlos Rodríguez, director de Pola Park para saber las novedades que nos esperan.

Si vinimos en verano o el año pasado, ¿qué veremos distinto este año en la decoración?

La decoración navideña de este año ha sido completamente renovada para ofrecer una experiencia aún más mágica. Hemos creado ambientes tematizados que transforman el parque en un auténtico cuento de Navidad. Desde la entrada, los visitantes serán recibidos por guirnalda brillantes y un árbol de Navidad espectacular que servirá como telón de fondo para fotos inolvidables. Además, hemos incorporado nuevas áreas decorativas como Villa Quién, inspirada en el universo del Grinch, y la Plaza de los Deseos, donde cada noche se celebra el encendido navideño con nuestro espectáculo Wish a Star bajo una increíble nevada. La iluminación especial y los detalles en

cada rincón están diseñados para envolver a nuestros visitantes en el espíritu navideño.

¿Y los espectáculos?

Este año hemos ampliado nuestra programación con 8 espectáculos únicos creados específicamente para la Navidad. Contamos con propuestas para todos los gustos: desde It's Christmas Time! y Xmas Experience, que destacan por su calidez y espíritu festivo, hasta shows como ¡En busca de la receta perfecta!, donde los más pequeños participarán activamente. Uno de los más especiales es ¡Un Amigo Fantástico!, una emotiva historia protagonizada por la reina de las nieves y un muñeco de nieve mágico. Y, por supuesto, Crisis Navideña, ¡oh, no! que cuenta con Papa Noel y sus Elfos, que cierra cada

jornada con fuegos artificiales, un broche espectacular para un día lleno de emociones.

Pero siempre con la misma filosofía de diversión familiar, ¿verdad?

Absolutamente. La esencia de Pola Park siempre ha sido ofrecer un espacio donde familias y amigos puedan crear recuerdos juntos, y esto no cambia. Lo que hacemos en Navidad es potenciar esa experiencia con espectáculos y atracciones diseñadas para conectar a todos los miembros de la familia. Queremos que tanto los niños como los adultos disfruten de la magia de estas fechas. Nuestras animaciones son un claro ejemplo de cómo mantenemos nuestra filosofía de diversión accesible y familiar, adaptándola a la época más especial del año.

Mención aparte merecen las actuaciones. ¿Quién podremos ver este año?

Este año, tenemos el honor de contar con Edurne como invitada especial en nuestra Popi's Christmas Party el 7 de diciembre. Una artista con una trayectoria impecable. Edurne nos ofrecerá un show exclusivo repleto de sorpresas y los éxitos de su último álbum, éXtasis, que alcanzó el Nº1 en ventas. Además, su conexión con el público es única, y estamos seguros de que hará de esta jornada algo irrepetible. Durante el photocall oficial, también habrá momentos especiales, como la entrega de regalos que descubrirán todos los asistentes ese mismo día. Sin duda, su presencia añade un toque espectacular a nuestra oferta navideña.

Pola Park
CHRISTMAS
7 DE DICIEMBRE
SANTA POLA

Con la actuación especial de
Edurne

POLAPARK.COM    